

Article paru le 18 avril 2016

## Une grande opération sur le tri des déchets nocifs des particuliers

Sylviane GROS  
Saint Egreve

Une opération éco-citoyenne de grande importance

Samedi, dans le cadre de l'opération "DéchetsTri" proposée en partenariat par la société EcoDDS et l'enseigne Leroy Merlin, des hôtesse~~s~~ accueillaien~~t~~ le public, devant l'entrée du magasin, pour une grande collecte des déchets diffus spécifiques (DDS).

Vincent Enrique, collecteur et transporteur TriAlp pour la société Valespace de Chambéry, aidait les personnes à faire le tri de leurs produits dans des bacs adéquats et expliquait les différents types de produits comportant neuf familles allant du phytosanitaire (désherbants...) aux aérosols et autres produits de jardinage. «Les personnes se sont senties vraiment concernées après la journée d'information sur place samedi dernier. Et la bonne surprise c'est que ce ne sont pas seulement des clients de Leroy Merlin mais aussi le grand public qui a répondu présent à cette collecte», expliquait-il.

Des produits dangereux dans les maisons

Après avoir déposé leurs produits, les familles ont répondu à un questionnaire pour connaître leurs habitudes de tri, le type de déchets qu'elles peuvent avoir chez elles et donné leur avis sur cette collecte. «Les gens n'ont pas conscience qu'ils détiennent chez eux des produits qui doivent être séparés des déchets alimentaires et qui sont nocifs et dangereux, précisait Karim Bejaoui, en charge de cette opération. C'est la première fois que Leroy Merlin participe à cette collecte nationale avec EcoDDS. Le but était de sensibiliser les particuliers à l'importance du tri pour le respect de la nature et de l'environnement, un challenge réussi».

Devant ce franc succès, cette opération sera sans doute renouvelée. L'action a été très appréciée des ménages qui en ont profité pour vider placards et garages et se débarrasser de leurs déchets chimiques. Des déchets qui vont être traités et recyclés dans des conditions respectueuses de l'environnement.

Marie-Thérèse Dode, Saint-Égrévoise sensible au tri des déchets, a rapporté de vieux pots de peinture. Pour elle, «c'est un geste très important pour la planète, un geste éco-responsable, car je pense notamment aux générations

futures et nous nous devons de leur laisser une terre propre».

Pour plus d'infos : [www.mesdechetspecificques.com](http://www.mesdechetspecificques.com)

